

TC Rottenburg: Rückkehr in die Oberliga

Tennis: Herren 30 holen ungeschlagen die Meisterschaft in der Verbandsliga

Rottenburg. Nach zwei Jahren in der Verbandsliga sind die Herren 30 des TC Rottenburg wieder in die Oberliga aufgestiegen und haben somit das gesetzte Saisonziel erreicht. Die Mannschaft entschied alle Spiele für sich. Über den Aufstieg freuen sich neben Kapitän Alex Kläger, der dieses Jahr verletzungsbedingt ausgefallen ist, Frank Saile, Michael Willenberg, Heiko Wandel, Max Wiedermann, Thomas Fleischmann und Michael Jauss sowie Cihan Genc, der die Mannschaft von den Herren 1 kommend verstärkt hat. Im nächsten Jahr heißt das Ziel zunächst Klassenerhalt. Das sollte realisierbar, da dann auch Michael Ruckgaber, der diese Saison verletzt ausgefallen ist, zurück kehrt. Von hinten links nach vorne rechts: Max Wiedermann, Michael Willenberg, Heiko Wandel, Cihan Genc, Alexander Kläger, Thomas Fleischman, Frank Saile. Es fehlen Michael Ruckgaber und Michael Jauss.